

Buongiorno !

Voici notre 3ème
bulletin d'information,
italie@yahoo.com

CHARANTONNAY



JUM INFO

Les origines de la tradition de la cocarde naissance

Pour chaque nouvelle naissance, en Italie, une cocarde apparaît sur la porte. Si le nouveau-né est une fille, la cocarde est rose, si le nouveau venu est un garçon, la cocarde est bleue. Selon le cas (et selon la région d'Italie), la cocarde a des dimensions plus ou moins grandes, ou des formes qui peuvent être des cœurs, des fleurs ou des animaux, sur lesquels le prénom de l'enfant est cousu. La cocarde est ensuite accrochée à la porte de la maison, de l'appartement ou du portail ou la naissance a eu lieu. C'est une coutume très populaire qui remonte à l'antiquité.

Dans le passé, accrocher une cocarde naissance n'était pas nécessairement un moyen de communiquer la naissance mais plutôt une sorte de rituel pour protéger les nouveaux nés, en particulier les garçons. La tradition de la cocarde vient des pays de l'Est, où la naissance des garçons - en particulier - était considérée comme plus importante et donc digne de protection. D'où la tradition d'accrocher une cocarde céleste capable d'attirer les forces du bien et de protéger le nouveau-né. Au fil du temps, l'idée de la cocarde s'est révolutionnée et transformée. Le sens fondamental est toujours de communiquer à des tiers la naissance d'un garçon ou d'une fille.



Source : salute.leonardo.it

**LE CJCT VOUS ATTEND NOMBREUX POUR SUIVRE NOTRE
WEEK END JUMELAGE A CHARANTONNAY**

LE 22 ET 23 SEPTEMBRE 2018